## Erste verschiebt, Zweite siegt, Jugend unterliegt DJK Gänheim Tischtennis

Drei Mannschaftskämpfe standen am vergangenen Wochenende auf dem Spielplan der DJK Gänheim. Die Herren hätten es gleich zweimal mit dem TSV Waigolshausen zu tun gehabt, die Erste mit dessen Ersten in Gänheim, die Zweite mit dessen Zweiten in Waigolshausen. Das Topspiel der Ersten wurde auf Wunsch der Gäste auf Freitag, 16. Februar verlegt, das Auswärtsspiel der Zweiten endete mit einem Sieg. Die Jugend verlor ihr Heimspiel inmitten der Faschingskulisse des Gänheimer DJK-Sportheims.

## TSV Waigolshausen II - Herren II [5:9] Fast drei Stunden für 14 Spiele!

Als Michael Kömm um halb zehn Uhr das Duell der Einser (11. Spiel des Abends) verloren hatte, war der Wettkampf im Waigolshausener Freizeitzentrum am Freitag, 26. Januar, schon zwei Stunden alt und beileibe noch nicht zuende. Zuvor hatte Marco Pfister im vorgezogenen Duell der Zweier den achten Sieg eingespielt, doch fehlte dem Team noch der Neunte. Und der kam erst drei Spiele nach Michael Kömm. Denn im mittleren Paarkreuz fehlte sowohl Stefan Scheuring als auch Rüdiger Amthor nach den kräftezehrenden ersten Einzeln die Kraft, schlagbare Gegner zu überwinden. Reinhold Brunner im hinteren Paarkreuz musste es richten. Er setzte sich in vier Sätzen durch und beendete den Wettkampf. Schon sein erstes Einzel hatte er in drei Sätzen gewonnen und war auch im Doppel mit Marco Pfister erfolgreich gewesen. Dieser gewann seine Einzel ebenfalls ohne Satzverlust. So wurden beide mit fünf von neun Siegen zum Matchwinner für Gänheim. Die anderen vier Siege kamen vom Doppel Kömm/Amthor sowie von Michael Kömm, Stefan Scheuring und Manfred Ziegler. Letzterer setzte sich mit eisernem Willen in einem hart umkämpften Fight im fünften Satz mit 13:11 Bällen durch. Nach der frustrierenden Rückrundenauftaktniederlage in

Schwanfeld konnte die 2. Herrenmannschaft in Waigolshausen ihren mittleren Tabellenplatz in der Bezirksklasse A stabilisieren.

Jugend - TSV Gerbrunn I [3:7] Eine Woche nach ihrem souveränen Auftaktsieg bei der TG Höchberg, musste die DjK-Jugendmannschaft im Heimspiel am Samstag, 27. Januar, erfahren, dass auch Bezirksoberliga-Aufsteiger richtig gut Tischtennis spielen können. Die Gäste aus Gerbrunn verbanden beeindruckende technische Offensivqualitäten mit großem köperlichen Engagement, waren mental sehr stabil und entführten einen verdienten 7:3-Sieg aus dem Gänheimer Sportheim. Nur Lukas Krönert war für die Gegner eine Nummer zu groß und sicherte seinem Team erwartungsgemäß drei Punkte. Im Doppel hingegen gelang es ihm nicht, seine spielerische Überlegenheit gewinnbringend einzusetzen und dadurch seinen Partner Thomas Ortloff zu entlasten. Dieser war bisweilen überfordert und konnte auch in den Einzeln nicht Paroli bieten. Jonathan Puchner verlor zwar ebenfalls alle drei Einzel, hatte aber die Wende gegen den Gästedreier im zweiten und dritten Satz, gegen die Gäste-Topspielerin im vierten Satz auf dem Schläger. Doch setzte er sich selbst zu sehr unter Druck und verschlug in allen drei Sätzen die entscheidenen letzen beiden Bälle. So blieben die Überraschungen aus, die ein Unentschieden hätten ermöglichen können.

## Die nächsten Spiele

- Heute um 20 Uhr Herren I zuhause gegen RV Schweinfurt I (Bezirksliga)
- Morgen um 12.30 Uhr Jugend zuhause gegen RMV Strullendorf II (Landesliga)
- Sonntag, 4. Feb., um 10 Uhr Bezirksranglistenturnier der Jugend in Dittelbrunn
- Freitag, 9. Feb., um 20 Uhr Herren I zuhause gegen TV Haßfurt I (Bezirksliga) [ST]